



CARLTON GROUP

**4 Pièces**

**114 m<sup>2</sup>**

**Réf. 13491**

**1 275 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bel appartement de 114m<sup>2</sup> entièrement rénové dans une résidence de standing et de style art déco situé au cœur de la ville de Cannes. Son emplacement idéal vous permettra de profiter pleinement de tout ce que la ville a à offrir, avec des commerces, des restaurants et des plages accessibles à pied. Cet appartement comprend un vaste séjour lumineux, une cuisine ouverte équipée, et 3 belles chambres, chacune avec sa salle de bains privative, offrant un confort absolu. Doté d'un excellent potentiel locatif, cet appartement représente également une opportunité d'investissement. S'ajoute à cela une ...

Beautiful renovated apartment in a Art Deco residence in the heart of Cannes. Its ideal location means you can take full advantage of everything the town has to offer, with shops, restaurants and beaches all within walking distance. This flat comprises a bright living room, an open-plan fitted kitchen and 3 bedrooms, each with its own private bathroom, offering absolute comfort. With its excellent rental potential, this flat also represents an investment opportunity. In addition, there is a cellar and the option of a basement garage for convenient, secure parking. The average energy ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

